

„Liebe“ Medienvertreter\*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-08-19

### **OFFENER BRIEF**

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Hier an dieser Stelle wende ich mich vertrauensvoll an Sie und ersuche um Berichterstattung über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. Es ist ja Ihre Aufgabe, Verantwortung und Verpflichtung Angelegenheiten von öffentlichen Interesse zu berichten. Und ein aktive Kriegsbeteiligung ist von öffentlichen Interesse. Also kommen Sie Ihrer Verantwortung, Verpflichtung und Aufgabe nach und berichten den Österreichern über das Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte. Machen Sie ihren Job. Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner

,